



毎月第3木曜は『あいさつの日』

2学期最初のあいさつ運動を9月17日(木)に行いました。あいにくの雨模様でしたが、生徒会執行部は、正門前と橋田商店前の2か所に分かれ、朝から気持ちの良いあいさつをすることができました。

部活動の記録

【吹奏楽部】

9月24日(木)に音楽室にて部内演奏会が行われました。今年は、コンクールや演奏会もなく3年生にとって今年、最初で最後の演奏会となりましたが、教員や生徒の見守る中、心を込めての精一杯の演奏を行いました。1年生も初めての演奏会で緊張感もありましたが、しっかり演奏できました。



【バスケットボール部】

■高知県中学校バスケットボール秋季選手権大会

兼全国 U15 バスケットボール選手権大会高知県予選 (中体連の部)

(9月19日 春野運動公園体育館)

【男子】2回戦 土佐南 36-70 土佐塾

【女子】2回戦 土佐南 40-53 南海



【陸上】

■第29回高知県中学校新人陸上競技選手権大会(9月20日 春野運動公園陸上競技場)

1年男子 100m 予選5組 徳永 4着 14秒08

表彰

■地域安全標語コンクール

【防犯部門】

優秀 濱崎 「少し待て 悪い心に 鍵かけて」
 中山 「帰り道 ねらわれているかも 気をつけて」
 入選 森本 「どこにでも ひそんでいるよ 身の危険」

【ネットルール部門】

優秀 森本 「ネットこそ 便利と危険の 組み合わせ」

■学習委員会 「忘れ物点検コンクール」

第1位 2年生

除菌シートをいただきました

9月29日(火)に土佐市の三昭紙業株式会社さんから除菌シート350枚入り6個入りの箱を3箱とケース2個をいただきました。大切に使用させていただきます。



返信より

- 今回は、体育祭についてのコメントをたくさんいただきました。ありがとうございました。
- ・体育祭が無くなったり、無観客の学校がある中で、体育祭が行われて、観られた事は良かったと思います。隈さんの言葉や姿に感動してウルウルしました。みんなとても頑張りましたね。先生方もお疲れさまでした。
 - ・体育祭お疲れ様でした。コロナの影響で色々な行事が中止になる中で、親子競技もやることができ、楽しませてもらえました。ありがとうございました。
 - ・体育祭お疲れさまでした。楽しませて頂きました。ありがとうございました。
 - ・体育祭お疲れ様でした。子供達のイキイキとした表情、素晴らしかったですね。ありがとうございました。

キリトリ

土佐南だより No.17 返信 ()年 生徒名前 ()

「土佐南だより」へのご意見やご感想をお寄せいただけますようお願いいたします。なお、いただきました「返信」は、匿名で、次号以降の「土佐南だより」に掲載させていただくことがあります。掲載を希望されない場合は、その旨、お書き添えください。

※ご家庭に届いたことを確認させていただくため、「見ました」に○だけでもけっこうですので、ご協力をお願いいたします。

見ました